
山と田畑に囲まれ、自然に恵まれた環境の沼田町奥畑では、あちらこちらの空き地に四季に渡り草花を植えら

れて、皆さんを楽しませています。 

生まれた時から住んでいらっしゃる山田ユリコさんは、高齢とは思えないほど若々しくお元気で、人生前向きな

方です。自分の畑で花の苗を育て、地域や友人、花いっぱい運動をしていらっしゃる方々に提供して下さってい

ます。特に葉ボタンは、これからの花のない時期にと４～５年前か 

ら育てておられます。７月頃、種をポットに撒き、９月中旬に畑へ 

移植します。今年も、直径３０～４０ｃｍの赤と白の大型葉ボタンが 

４００本、見事に育っています。安佐南区役所の正面玄関にもこの 

畑で育った葉ボタンが植えられています。（益田督代さん） 

バス停花壇は、チューリッ

プやほうき草、マリーゴー

ルド、サルビアなど四季に

合わせ、植えられています。

※皆さんと水やりの作業を

されている山田さん(中央） 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

瀬戸内ハイツ入口の花壇 

沼田町奥畑で葉ボタンを栽培・提供されています！ 

寄せ植え講習後、1 ヶ月の作品です！ 

 沼田町伴北の若葉台は、５，６年前にできた団地です。地域の交流が少なく、子育て最中の若い世代の人が

多い所です。皆さんの親睦を深めていきたいとの相談を受け、「花いっぱい運動」に関わっているので寄せ植

え講習会を提案しました。日時が決まり、皆さんが声をかけ合ったところ、当日は１６人もの人が来られまし

た。「花いっぱい運動」スタッフの益田さんにアドバイスをいただき、時間が過ぎるのも忘れ、わいわい楽し

く開催できました。 
 １ヶ月後には株も大きくなり、花も咲き始めた作品の鉢を持ち寄って記念写真を撮りました。小さな輪が大

きく広がり、対話の花が咲いて明るい町づくりができることを願っています。（下地博子さん） 

お庭拝見コーナー 

岩崎宅の庭に咲く皇帝ダリア 
小西宅の塀で咲くアブチロン 

「庭・塀で咲いていた珍しい花」 

平成１６年よりアストラムライン沿いの私たちの団地

（瀬戸内ハイツ）の入口に、パンジーを植えてから今年

で６年になります。団地の有志、５～１０人でお世話を

しています。 
 土地が斜面で砂が流れるので周辺だけに植えました。

それまでたくさんのゴミが捨てられ困っていましたが、

花壇を作り始めてからゴミのポイ捨てが少なくなりまし

た。 
 特に夏は雑草との戦いです。壮年の方が年間を通して

何回も刈り込んで下さっています。苦労も多いけど、地

域の人や通りがかりの人達が喜んで下さるので頑張ろう

と元気がでます。 
 春はピンクの芝桜が可愛い花をたくさん咲かせてくれ

ます。（井上文枝さん）  

「参加者の感想は？」 

赤・白の葉ボタンの栽培状況／区役所のポット 

 

秋のマリーゴールド 春の芝桜 

１１月中旬の晴天の日、主人とカメラ片手に団地の中を散歩していた時の

こと、空が綺麗だネ！と見上げたら、竹のように長くそびえ立つ皇帝ダリア

が咲いていました。この花は昨年、さし木をもらって植えたものだそうです。 
また、歩いていると塀いっぱいに小さな多数の赤い花が垂れ下がって咲い

ていました。何年か前に苗を貰って植えられたそうで、今では６ｍもの幅に

広がっています。（益田督代さん） 

「皇帝ダリア」 

原産地は中南米で、

成長すると４～５

ｍになります。 
別名：木立ダリア 

「アブチロン」 

ブラジル原産の半

つる性花木です。 

釣りの浮き輪に似

た花が咲きます。 

別名：浮釣木、チロ

リアンランプ 

花を育てるのは

苦手でしたが、皆さ

んと楽しくできて、

この先花が咲くの

が楽しみです！ 

チューリップの球

根も一緒に植えたの

で、春に咲くのが楽し

みです。これからも

色々な花を育ててい

きたいです！ 

●お知らせ● 花いっぱい運動スタッフやメンバー有志の方々で区役所駐車場の一画を利用 

し、「種から育てる花苗づくり」を行っています。興味のある方は参加されてみませんか？ 


